
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
6e séance régulière 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

École Notre-Dame-Saint-Joseph 
le mercredi 12 juin 2024 à 19 h 

 

1. Ouverture de la séance 
Mme Lépine accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h00. 
 

2. Présences 
Les membres ont écrit leur présence sur la liste de présence.  
 

3. Question du public 
    Aucun public 
 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Gendron et résolu : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
 

 
12 /06 CÉ-23/24-70                                                                                                       Adopté à l’unanimité 

 
5. Lecture et adoption du compte-rendu de la séance du 22 mai 2024.  
Il est proposé par Mme Sonya Leroux et résolu : 
QUE le procès-verbal du 22 mai 2024 soit adopté tel que déposé. 
 
12/06CÉ-23/24- 71                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 
6. Mot de la direction 

Mme Lépine nous souhaite la bienvenue au conseil d’établissement.  
 

 7. Mot de la présidence 
M. Christian Malo souhaite la bienvenue au conseil d’établissement. 

 
 8. Les listes de fournitures scolaires et frais chargés aux parents 
    Mme Marie-Josée Lépine nous présente les listes de fournitures scolaires chargées aux parents pour l’an  
prochain qui ressemblent à celles de l’an dernier. Les frais chargés aux parents sont plus élevés dû à l’achat du 
cahier d’anglais et des prix de l’agenda et des feuilles qui ont augmenté. Mme Marie-Josée Lépine propose de 
statuer les tarifs de la 4e année à 85,50$ afin de ne pas dépasser ce montant dû à l’augmentation. 
 
    Il est proposé par M.Boudfir et résolu : 
    QUE les listes de fournitures scolaires et des frais chargés aux parents de l’école soient approuvés tels que 
proposés. 
 
12/06 CÉ-23/24-72                                                                                                       Approuvé à l’unanimité                  
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9. L’entrée progressive au préscolaire 2024-25 
     Mme Marie-Josée Lépine explique le déroulement des élèves de l’accueil des élèves du préscolaire qui aura lieu 
au début de l’année puisque  l’horaire régulier est modifié. 
   Il est proposé par Mme Arlène Poudrier et résolu :  
   QUE cette entrée progressive soit adoptée telle que proposée.  
     
12/06 CÉ-23/24- 73                                                                                                      Approuvé à l’unanimité                  
 

  10. Accueil des élèves 2024-25 
Mme Marie-Josée Lépine explique le déroulement de l’accueil des élèves de l’an prochain sous le thème de « À 
pas de géants ». L’accueil se fera par leurs anciens enseignants des élèves. Il y aura des jeux géants sur la cour 
pour amuser les enfants.  
 
 
12/06 CÉ-23/24- 74                                                                                                      Approuvé à l’unanimité 
                  
11. Activités de fin d’année 
Mme Marie-Josée présente le calendrier des activités qui auront lieu durant la fin de l’année.    
 
12. Volet financier du SDG et surveillance du midi 
Myliane Lefebvre présente le volet financier du SDG et de la surveillance du midi pour l’an prochain à l’aide du 
document présenté. 
 Il est proposé par Mme Sonya Leroux et résolu :  
QUE le volet financier soit adopté tel que déposé.     
 
 12/06 CÉ-23/24- 75                                                                                                     Adopté à l’unanimité     
 
13. Activités parascolaires 
Mme Marie-Josée Lépine propose la tenue de l’activité parascolaire de la comédie musicale dès septembre afin 
d’offrir une pièce de Noël à un tarif qui serait le même que les années dernières, soit de 210$ par inscription. 
Il est proposé par Mme Marie-Lou Dupuis et résolu : 
Que la comédie musicale soit adoptée telle que déposée 

12/06 CÉ-23/24- 76                                                                                                      Adopté à l’unanimité 
 
14. Les parents de l’OPP  
Aucun point à discuter 
 
14. Coups de cœur 
Mme Marie-Josée explique le bon déroulement de l’accueil des élèves du préscolaire. 
Mme Marie-Josée Lépine souligne que le projet de recueil de textes des élèves allophones aura lieu à la 
bibliothèque municipale jeudi prochain et le vernissage des élèves de 6e année sera durant la journée de 
vendredi le 14 juin. 
Mme Julie souligne le succès du marchethon qui propose une activité où les élèves sont actifs et nous permet 
une belle levée de fonds de 8500$. 
Mme Marie-Josée parle du spectacle de talents des élèves qui a été très original et très touchant. 
Mme Carolane Brown-Smith souligne que les élèves ont aimé l’activité du Cascade Golf. 
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Mme Lorraine Falardeau parle du succès des présentations sur les escargots. 
 
15. Levée de la séance 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Nathalie Thériault et résolu: 
QUE la séance soit levée à 19h55. 

12/06 CÉ-23/24- 75                                                                                                      Adopté à l’unanimité 

 
 
____________________________________                                                      ____________________________________ 
 
Christian Malo, Vice-président                                                            Marie-Josée Lépine, directrice 
 
 

 
 


